
María  Leonor  Vargas,
directora  del  DEMRE:  “Lo
importante es acompañar a las
y los estudiantes”
«Admisión universitaria: cambios en los factores de selección
y oportunidades para ingresar a la Educación Superior», fue la
charla  que  presentó  María  Leonor  Vargas,  directora  del
Departamento de Evaluación, Medición y Registro Educacional
(DEMRE) en el marco del Encuentro de Admisión 2026 organizado
por la Vicerrectoría Académica UV.  

El encuentro, que se desarrolló en el auditorio de la Facultad
de Ingeniería, reunió a orientadores de colegios de la región,
junto con autoridades académicas y docentes UV. La cita fue
inaugurada por el rector UV Osvaldo Corrales, quien destacó
que “se trata de una instancia que nos permite conocer cómo se
están viviendo las transformaciones en un sistema tan dinámico
como la educación”.

“Este diálogo nos permite comprender temas que se han vuelto
mucho  más  relevantes  de  lo  que  eran  antes,  entender  la
experiencia  de  los  colegios,  sus  urgencias  y  prioridades,
junto con la evolución de los estudiantes. Todo lo anterior
nos ayuda a preparar y activar nuestros dispositivos en este
largo  camino  educativo,  conociendo  sus  preferencias  y
analizando  cómo  están  viendo  el  futuro”,  agregó.  

La directora del DEMRE, María Leonor Varas, señaló que “lo
relevante es apoyar a las y los jóvenes, porque la información
es mucha, no es fácil a esa edad tener tanta claridad y tiene
consecuencias no agradables equivocarse de carrera o en las
postulaciones”.

“Este tipo de encuentros es la forma en que se puede llegar a
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los estudiantes para que tengan una mejor experiencia en el
trayecto  de  la  educación  escolar  a  la  universitaria.  Nos
parecen muy valiosos, por eso agradecemos a las universidades
que organizan actividades de este tipo, como lo hace la UV”,
añadió. 

En cuanto al mensaje del DEMRE para el presente proceso de
Admisión 2026 explicó que “lo principal es hacer las cosas con
tiempo,  con  calma,  ojalá  conversando  con  orientadores,
profesores, compañeros y familia, informándose lo más posible
por los canales oficiales”.

En tanto, Virginia Sánchez, directora general de Pregrado UV,
calificó  la  actividad  como  “muy  relevante,  puesto  que
alrededor del quince por ciento de nuestra matrícula de primer
año  proviene  de  los  ingresos  especiales,  entonces  estas
instancias  son  fundamentales  para  que  los  orientadores
transmitan a los estudiantes las diversas vías de ingreso y
puedan comenzar a prepararse para este proceso que comienza a
partir del mes de agosto”.

Primera línea

Para  Mónica  Pérez,  orientadora  del  Colegio  Bicentenario
Marítimo  de  Valparaíso,  el  encuentro  “fue  tremendamente
interesante, porque nos nutre toda la información que debemos
entregar a los estudiantes, debido a que estamos en la primera
línea con ellos, en especial, todo lo relativo a la PAES y los
ingresos especiales, que han permitido un mayor acceso a las
universidades de los colegios públicos y municipales, al haber
un cambio en los puntajes”.

Mientras que Marilyn Caballero, orientadora del Colegio José
Cortés Brown de Cerro Castillo en Viña del Mar, contó que
“llevamos varios años vinculados con la UV, muchos de nuestros
estudiantes han postulado y hoy están en alguna carrera de la
Universidad. Estamos felices porque la institución nos dio la
posibilidad  como  colegio  subvencionado  de  postular  a  los



propedéuticos y preuniversitario”.


